
（一財）全国地域情報化推進協会　御中 報告日 2019年9月9日

派遣決定番号 K091

１．申請団体情報

１－１．申請団体

団体名 代表者名 大西　秀人

担当者部署 連絡先電話番号 087-861-4501

担当者役職 担当者氏名 連絡先E-mail ryousuke_5707@city.takamatsu.lg.jp

住所

１－２．推薦団体（「区分」が「協議会」または「NPO・商工会・大学等」の場合のみ入力）

団体名 連絡先部署

担当者氏名 連絡先電話番号 連絡先E-mail

２．派遣アドバイザーに対する評価と要望

アドバイザー

評価

３．地域情報化アドバイザー派遣実績

派遣日 開始時刻 終了時刻 内休憩時間（分） 活動時間（分）

３－１．活動 2019年9月2日 13時30分 16時15分 10 155

３－２． 会場名 最寄駅 高松駅

派遣場所 所在地

最寄駅からの交通手段

４.報告書に関してのAPPLICホームページへの掲載許可

掲載許可

５．依頼内容及び支援を受けたことによる成果・効果

５－１．支援を受けた対象者 属性（職員、一般、企業等）について【自由記述】

31 人

５－２．支援を受けるにあたって目指した成果と実勢に支援を受けたことで改善又は解決した成果・効果

　事業の課題・問題点

　（具体的にご記入下さい）

支援により目指す成果

　（具体的にご記入下さい）

アドバイザーに支援を受けた内容

（具体的にご記入下さい）

支援を受け改善又は解決された内容

（具体的にご記入下さい）

具体的な成果物

改善又は解決されなかった内容

持ち越しとなった内容

（具体的にご記入ください）

アンケートの内容と分析結果

５－３．今後の計画

事業の最終的な目指す姿

教育委員会

※水色と黄色のセルは回答必須。薄緑色セルは任意。申請書の段階から項目３に変更があった場合、直接入力で上書きして下さい。

地域情報化アドバイザー制度活用報告書（３日目）

　地域情報化アドバイザー制度の活用実績について、下記のとおり報告します。

記

高松市

761-8571　香川県高松市番町一丁目

支援を受けたアドバイザーに対する評価をお願いします。

岡本 真

大変よい

上記評価の理
由（どのよう
なところがよ
かったか等詳
細に）

　第３日目の課題は、２日目のWSで集まった生の意見・情報を素材として、そこから見えてくる重要な課題や取組の方向性
を抽出し、まとめることでした。岡本アドバイザーには、各フロア毎に、かつ、エントランスや喫茶コーナー、屋上に至るま
での各所について、ＷＳの意見や職員の思いを確認しながら、時にはアドバイスを頂きながら、まとめていただきました。そ
して、講義の最後には、今回の取組が事業に結び付くか否かは予算の関係もあるので、すぐに事業化されなくてもあきらめ
ず、常に準備を整えてチャンスを待つよう励ましていただき、職員一同感動するとともに、モチベーションが上がりました。

最も当てはまるものをリストより選択下さい。 ①事業に係る計画書等を策定できた

アドバイザー
への要望事項

特に要望事項はございません。

高松市中央図書館

高松市昭和町一丁目２番２０号

バス等

人数

職員（菊池寛記念館、歴史資料館含む）

　３施設の連携・融合が図られていないことや、３施設の職員が交流する機会が少ないことなどか
ら、来館者数が芳しくなく、特に近年は減少傾向にあります。

　３施設を連携・融合させることにより、施設全体（サンクリスタル高松）の魅力を向上し、集客に
つなげる仕組みをつくることを目指します。

　３施設の連携・融合のために必要な課題や方向性についてまとめていただき、事業化に向けた準備
を進めることができました。合計３日間のステップを踏むことにより、これまで関心が薄かったり、
積極的でなかった職員も含めて、これからの図書館の在り方はもとより、３館の連携・融合について
理解を深めることができました。

　そもそも図書館どうあるべきかを始め、複合館としての魅力を高め、集客につなげていくための３
館連携・融合の方向性についてアドバイスを頂きながらまとめていただき、職員もその意義を理解す
ることができました。そして、これまでバラバラであった３館の職員の意識が変化し、とても協力的
な態度や考え方に変化しています。また、図書館に限って言えば、新しい時代の図書館が全国で次々
と生まれていく中で、高松市図書館このままではいけないと、多くの職員が認識する機会となりまし
た。施設改修の事業化につながるか否かは別として、高松市図書館のクオリティを少しでも上げてい
こうとする意識が生まれ、課題も見えてきました。

○掲載可

事業化の可否について、市長部局において、政策・財政の両面から審査がなされている段階である。

　３日間という限られた時間の中で、当然市民を巻き込んだ議論はできていないので、事業化する中
で実施していきたいと考えています。

講演・セミナー又は個別の事業支援の実施にあたりアンケートを行った場合は、その内容と分析結果
についてご記入下さい。（ＥＸＣＥＬやＰＤＦでの分析結果を添付されても結構です。）
アンケートを行わなかった場合はその理由をご記入下さい。

職員を対象とした研修で内部で意見聴取できるため、アンケートは行いませんでした。３日間を通し
て大変有意義で勉強になったし、モチベーションが上がったという意見が多数でした。

最も当てはまるものリストより選択下さい ⑤その他



６．地域情報化アドバイザー支援の様子

今回の派遣における地域情報化アドバイザーの支援の様子がわかる「写真（JPEG）」を次ページに数枚程度貼り付けて下さい。


